



Ann Beckman

03.03.1951 - 06.12.2020

Am Sonntag 6. Dezember 2020 morgens hat uns Ann verlassen. Nach überraschender, ganz kurzer, schwerer Krankheit ist sie im Schlaf friedlich verstorben, ohne Schmerzen, so wie sie es sich gewünscht hat. Bis ganz zuletzt blieb sie so, wie wir alle sie gekannt und geliebt haben – lebensbejahend, mutig, tapfer, liebevoll und zutiefst dankbar für die tiefen Freundschaften, die sie erleben durfte. Sie wusste um ihre Situation und starb in heiterem Bewusstsein. Uns ist es ein Trost, was sie zuletzt sagte – she had a good life, sie war zufrieden und dankbar für ihr Leben, dafür, dass sie alles geben durfte, was sie zu geben hatte, in jeder Beziehung – und das war mehr, als ihr selbst wohl bewusst war. Ihre unendliche Liebe zur Musik, zu den Sängern, zu den Musikern, zu ihren Freunden und deren Liebe zu ihr hat sie getragen. Eine grosse Musikerin und Künstlerin, ein wunderbarer Mensch, wir alle sind dankbar dafür, dass sie mit ihrem Dasein uns so überreich beschenkt hat.

Leb wohl, liebe Ann – Du bleibst immer mit uns.

Trauerfamilie Beckman - Zurlindenstrasse 80 - CH - 8003 Zürich